

Compte rendu Réunion Inter CCAS du 8 juin 2022 à Grand Corent

Présents : Nadège Tissot (Bohas-Meyriat-Rignat) ; Mélody Darmerant et Isabelle Reboux(Cize) ; Sandrine Roger et Hervé Favre (Grand Corent) ; Carine Besancon (Hautecourt-Romanèche) ; Christiane Buiret et Katy Le Sant (Ramasse) ; Raphaëlle Frison et Sophie Tracz (Villereversure) . Cendrine Bertin et Nathan Revillet, conseillers numériques.

Préparation de la semaine bleue (semaine du 3 au 9 octobre 2022)

Thème national : « **Changeons notre regard sur les aînés. Brisons les idées reçues** »

Date : le samedi 8 octobre à Bohas.

Le thème retenu est le numérique.

Objectifs :

- montrer le numérique sous le côté ludique, accessible pour tous. Associer les plus jeunes à cette manifestation.

Des idées à affiner :

- jeux vidéos, avec écrans, (jeux de dames en numérique, scrabble, mots croisés),
- apport du numérique pour gérer les troubles vestibulaires.

Quels partenaires ?

- la Direction de la lecture publique. Raphaëlle se charge de demander des renseignements.
- la MFR. Nadège demande un devis pour l'animation d'un atelier.
- le CLIC. Carine les associera.

Préparation des interventions dans les communes des conseillers numériques

A ce jour, Cendrine Bertin intervient sur la commune de Bohas Meyriat Rignat (des ateliers numériques sont déjà proposés en lien avec le club des aînés) et Nathan Revillet sur la commune de Villereversure. Selon le découpage géographique réalisé, Cendrine Bertin interviendra uniquement sur la commune de Bohas Meyriat Rignat et Nathan Revillet sur les cinq autres communes de l'Inter-CCAS.

Objectif des conseillers numériques

- répondre aux besoins divers des habitants (traitement de texte, transfert de photos, déclarer ses impôts sur le revenu en ligne..)

Pour cela il faudra :

- mettre en place un planning qui sera diffusé aux habitants pour leur indiquer les permanences du conseiller numérique de Val revermont,
- rédiger une convention entre la mairie et pour deux ans qui prendra en compte notamment l'utilisation, le prêt de matériel et les déplacements des conseillers.

Bilan de l'Elodo radeau

Bilan positif : journée appréciée par des collégiens heureux de ce moment convivial ; la météo était au rendez-vous, le spectacle de qualité, beaucoup de monde (grande implication des parents). Points à améliorer, à communiquer à Baptiste : donner tous les informations et non au coup par coup pour une communication plus fluide car l'organisation a été lourde ; appeler et remercier tous les participants de la course.
